

Abril 21 - 1978

## EXCELSIOR

A Beneficio de la Casa del Niño

# El Grupo "Sanampay", Amparo Ochoa y Gabino Palomares, Actuarán en el Polyforum Siqueiros

Por EDUARDO CAMACHO S.

Los intérpretes del Nuevo Canto Popular, Amparo Ochoa y Gabino Palomares, y los grupos argentinos "Sanampay", "Los Huincas" y "Sur", actuarán el miércoles próximo a las 20.30 horas en el Polyforum Cultural Siqueiros, a beneficio de la Casa del Niño, institución dependiente del Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino (Cospa).

"Este albergue —afirmaron miembros del Cospa—, fundado por la generosa solidaridad de los gobiernos de México y Suecia, desarrolla una labor de apoyo

para los latinoamericanos comprometidos con los intereses de sus pueblos, sin distinción de nacionalidad. Allí se reciben a los hijos de éstos, a los que se les otorga una adecuada educación acorde con los graves problemas que sus padres han afrontado, que sin duda repercuten en forma directa sobre los niños".

Explicaron que la Casa del Niño atraviesa por dificultades económicas que impiden su desarrollo y limitan su importante tarea. "Es por ello que se ha organizado el recital de música latinoamericana del próximo miércoles, cuyos fondos servirán para el mantenimiento de esa institución", añadieron.

Los boletos para el recital se hallan disponibles en el Polyforum Siqueiros y en la Casa del Niño (México número 64).



**GABINO PALOMARES**, compositor e intérprete del Nuevo Canto Popular y de la música folclórica latinoamericana, participará en el recital a beneficio de la Casa del Niño.